
Weekly Report
■ 会長／中島 健児
■ 幹事／金子 拓哉
■ 会報／中村 和広

令和元年10月29日（火）

第1979回例会

2019 〜 2020 年度

第1979回例会記録　令和元年10月29日（火）  17/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長
＜ソング＞　4つのテスト
＜お客様ご紹介＞� 中島健児会長
11月入会予定者　鈴木孝英様
米山奨学生　張楽君

＜表彰＞� 中島健児会長
●地区大会　
・30年出席100%　結城会員
・長寿会員　�大矢会員、尾崎会員、大西会員、�

福家会員
・会員増強率優秀クラブ　井上久パスト会長
●チャリティーゴルフ大会2位　白井会員
　中島健児会長より、記念品が渡されました。

＜会長報告＞� 中島健児会長
　先に、理事会報告です。
・�新入会員に件　鈴木孝英様の入会が承認されまし
た。11月からの入会となります。
　以下、会長報告です。
1.��台風19号の被災地ボランティアについての情報提
供・「川崎市ボランティアセンター」開設につい
て、ならびに被災地支援について　事務局にお申
し出、ご協力ください。
2.��第3回横浜市営地下鉄3号線延伸早期完成期成同盟
会役員会開催について
　11/7（木）�15：00〜��昭和音楽大学北校舎会議室3F
3.��kirara@アートしんゆり2019点灯式・交流会のお

知らせ　
　�11/16（土）　点灯式�16：30〜17：45　新百合ヶ丘駅
南口前　ペデストリアンデッキ中央
　交流会　18：00〜　しんゆり交流空間リリオス
　ご希望の方は事務局まで。

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊�例会変更・案内　川崎高津RC、川崎高津南RC、�
川崎中央RC、川崎大師RC、川崎マリーンRC、�
川崎RC、横浜南RC
＊その他
・あしなが募金のご協力お願いいたします。

＜ニコニコ委員会＞� 小島委員
　大矢会員→「三男�高弓が日展で特選一席となりま
した」。佐々岡会員→「本日卓話よろしくお願いいた
します」。以下、感謝を込めてニコニコヘ。中島健
児会長、金子幹事、赤本会員、安藤美恵子会員、安
藤亨会員、平岡会員、井上久会員、石野会員、鴨志
田会員、菊池会員、北島会員、野島会員、大西会員、
親松会員、尾崎会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫
会員、鈴木岳人会員、高山会員、玉井会員、渡邊会
員、山口卓会員、屋敷会員、結城会員、小島会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1981回 11月12日 招聘卓話　ロータリー財団関係者

第1982回 11月19日 会員卓話

第1983回 11月26日 会員誕生祝　移動例会（夜会） 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1979回	 49	 35	 14	 	 71.43%
第1978回	 49	 49	 0	 	 100%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 佐々岡会員
　まずはSMBC日興証券がスポ
ンサー契約している、川崎フロ
ンターレのルヴァンカップ優勝
おめでとう。
　家族は妻、長男、長女の4人
です。単身赴任を11年間してよ
うやく自宅に帰ってきました。
私もサッカーをやっていたので
すが、高校生の長男がSC相模原というチームに参
加しており、アンダー18のクラブチームと高校チー
ムと試合の結果、勝ちまして、神奈川県2部リーグ
から1部リーグに昇格が決まりそうだとの事です。
桐光学園が1部リーグに所属していますので、もし
かしたら同じリーグで来年対戦できるのではないか
と、とても楽しみにしています。
　また、単身生活が長く苦労をかけた妻とのエピソ
ードをお話します。最初の赴任地が札幌で、遠距離
でお付き合いをしており、品川プリンスホテルの部
屋で待ち合わせしていた時の事です。当時はセキュ
リティーも甘く、妻が部屋に入ろうとした瞬間に後
ろから付いてきた50代位の男性にも入られ、部屋に
ある椅子に縛り付けられ窮地に陥った際、「あなた
にも家族がいるでしょ。私は何も叫ばないし、早く、
逃げなさい」と諭したそうです。そうやって冷静に
対処し無事に何事もなく解放されたのですが、後に
なって事情を知った私も大変驚き、彼女のご両親も
ホテルに対し大変激高しました。そんな妻に私は大
変恐れいったのですが、その妻が南町田グランベリ
ーパークという駅で案内役として働く事になりまし
たのでどうぞよろしく。

＜報告＞� 親松姉妹クラブ委員長
　10/21（月）〜24（木）まで、北島会員、井上勇会員、
玉井会員と共に台湾永和ロータリークラブに表敬訪
問に行ってまいりました。大矢先生の絵をお土産と
して渡して来ました。来年の赤本年度に、ロータリー

の国際大会が台湾で行われるので、ぜひ多くの方に
ご参加頂きたいとお願いされました。

＜点鐘＞� 中島健児会長

◆夜会
　・司会� 安藤亨親睦委員長
　・会長挨拶� 中島健児会長
　・乾杯� 赤本会長エレクト

〜お食事・歓談〜
　・10月誕生祝い
　・締め� 金子幹事

雨や台風で天候不良だった10月も終わりに近づき、
やっと秋らしさを感じられるようになったこの日
は、アサオガーデンにてBBQでの夜会でした。

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 31,000円	 516件	 587,514円
	 0件	 0円	 12件	 183,400円
	 0件	 0円	 1件	 110,000円
	 0件	 0円	 15件	 230,000円

累計


